

平成 23 年第 2 回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。

## 1 北広島団地内小学校の統合準備について

初めに、北広島団地内小学校の統合準備についてであります。統合する小学校区の P T A や学校の代表者で構成する「統合準備会」などからご意見を伺いながら、進めてきたところがあります。

本年 5 月には、若葉小学校及び高台小学校の大規模改修工事に着手したほか、統合に向けた各業務に取り組んでおります。

また、11 月 26 日及び 12 月 3 日には、4 校がそれぞれ閉校記念式典を開催し、12 月 17 日には芸術文化ホールを会場として 4 校合同の閉校式を予定しているところであります。

さらに、来年 4 月に開校する学校において、教育目標、校歌、校章などが制定できるよう、準備に万全を期してまいりたいと考えております。

## 2 第 39 回北海道中学校柔道大会について

次に、第 39 回北海道中学校柔道大会についてであります。本年 7 月 30 日、31 日の 2 日間にわたり、北海道中学校体育連盟などの主催により、本市の総合体育館を会場として開催されます。

この大会は本市では初めての開催であり、全道各地から参加する 120 校の選手や関係者など、合わせて 1,000 人規模となるものであります。

平成 24 年度から中学校の保健体育科において武道が必修となりますことから、この大会が児童・生徒、市民の皆様の武道に対する理解を深める機会となるものと考えております。

以上申し上げ、教育行政報告といたします。